

Siegels Millionen-Scheidung

Duell der Spitzen-Anwälte



Rechtsanwältin Ellen Lindinger-Hammerla mit ihrer Promi-Mandantin Sarah Kern

Giulia Siegel
Anwalt Dr. Florian Ufer verteidigte auch Karl Heinz Wildmoser jun. in dessen Korruptions-Prozess

IHR
Rechtsbeistand quälte Stefan Effenberg

SEINE
Anwältin machte Sarah Kern reich

Von MALTE BISS
München - Jetzt wird die schmutzige Trennungsschlacht zwischen Moderatorin Giulia Siegel (30) und ihrem Noch-Ehemann Dr. Hans Wehrmann (43) ein knallhartes Gerichtsstück.

Beide haben sich anerkannt scharfe und fachkundige Anwälte an ihre Seite geholt.

Giulia Siegel setzt auf Dr. Florian Ufer (35). Ufer hat schon mehrere spektakuläre Fälle bearbeitet. Sein wohl prominentester: Stefan Effenberg (36) soll in

der Nacht zum 1. Oktober 2000 im „P1“ einer Frau ins Gesicht geschlagen haben. Ufer vertrat damals das Opfer und erwirkte ein knallhartes Quäl-Urteil: Der Fußball-Star mußte 125.000 DM für karitative Zwecke und 22.000 Mark Schmerzensgeld an die Frau zahlen. Jetzt soll er Hans Wehrmann ans Leder.

Aber auch der weiß sich wehren. Wehrmann verpflichtete Ellen Lindinger-Hammerla (49, Familienrechtsexpertin). Sie führte u.a. den ersten bundesweit aufsehenerregenden Pro-

zeß um Unterhaltsnachforderungen. Lindinger-Hammerla hat die schöne Sarah Kern (35) verteidigt, als sie im August letzten Jahres Unterhaltsklage (AZ 541F7818/04) gegen ihren Ex-Mann, Herden-König Otto Kern (55), eingereicht hatte.

Anwältin Ellen Lindinger-Hammerla hatte sich dabei auf das Bundesgerichtshof-Urteil vom 11. Februar 2004 berufen, wonach Scheidungsverträge sittenwidrig und unwirksam sind, wenn sie ungerecht sind. Sarah Kern siegte

durch die gute Arbeit ihrer Anwältin und konnte einen sechsstelligen Betrag raus-holen.

Zur Zeit liegen noch keine Strafanzeigen bei der Münchner Staatsanwaltschaft vor, aber das ist nur noch eine Frage der Zeit. Die Scheidung ist bereits im Gang, indem Giulia Siegel ihrem Noch-Ehemann durch ihren Anwalt mitteilen ließ, daß seit Mai diesen Jahres das Trennungsjahr laufe.

Da begann ihre Affäre mit Tennis-Star Tommy Haas.

Hier kommt Giulia Siegel aus der Klinik

Kaum aus Ibiza zurück, ließ sich Giulia Siegel auch in München ärztlich behandeln. Am Donnerstagabend verließ sie gegen 20.31 Uhr das Krankenhaus Harlaching, wirkte müde und ab-gespannt. Giulia zu BILD: „Ich habe meine Hämato-me, Prellungen und Abschürfungen noch mal von deutschen Ärzten untersuchen lassen.“

